## Hebdo

## Canada



esure

ranco bliqui

visan

nt à 4. pé all

rcés es

traval

iens el

e can

la pal ant

Talais)

-Rous

dération oit fall

Cons

rnier ts, ou

pondre

à 1'01 u Cons

es actio

Si no e et no nes po ennuis ore. Mumfo les P er ressu

Ottawa, Canada

Volume 7, No 32 (Hebdomadaire)

le 8 août 1979

Vibrant appel du Canada à la conférence de l'ONU sur les réfugiés	1
Les produits canadiens se vendent <sup>mieux</sup> à l'étranger comme au Canada	3
Le génie sous-marin au Canada	3
Décès d'un grand chimiste canadien	3
Élevage de truites en eau salée	4
Bel effort du Canada aux Jeux panaméricains	
Création d'emplois au Québec	5
er les femmes qui travaillent	5
"Francotrain" au service des militaires	
IVI -	

21	emplois au Québec	5
ige 21	Pour les femmes qui travaillent	5
voulor		
de de ues", §	Matérial	5
ils do	Matériel hydro-électrique canadien  au Salvador	5
istration evant	les "ausse du prix de l'assence favorise	•
ativite	Congres	6
ette ob	Ganadian Vancouver du Conseil	6
ULU HI	Bib	

Bible dans un ranch canadien ..... 6

La chronique des arts ..... 7

Des métiers à tisser appréciés dans le

Un aveugle qui lit ou la patience

OLC. to	
Mumfo	
les 1	
er resso	
-011	
2 1710	
tiles que tiles	C'és.
ualite	Le o ce jour
2(14	CIAL OUI 10CO
illibre 1	Ledul ce jour  célèbre géant 1863 mourait Angus McAskill, Écosse). Il mesurait 2,3 m et pesait plus de
	180 kg. Il mesurait 2.2
	s. 2,3 m et pesait plus de

## Vibrant appel du Canada à la conférence de l'ONU sur les réfugiés

A l'invitation du secrétaire général des Nations Unies, M. Kurt Waldheim, les représentants de 72 pays se sont réunis à Genève (Suisse) les 20 et 21 juillet pour trouver une solution pratique au problème des réfugiés indochinois.

Ont été invités les pays directement affectés, ceux qui font partie du Haut-Commissariat des Nations Unies pour les réfugiés (HCR) et certains pays ayant fait la preuve de leur volonté d'apporter une aide.

A cette occasion, le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, Mlle Flora MacDonald, a prononcé, le 20 juillet, une vibrante allocution dans laquelle elle a exhorté les autres pays à ne pas oublier l'aspect politique de la question.

...Si le Canada est heureux de la tenue de la Conférence, qu'il a d'ailleurs demandée, il déplore les circonstances qui l'ont rendue nécessaire.

Il n'est pas utile que je décrive le sort des centaines de milliers de réfugiés de l'Asie du Sud-Est qui souffrent - et dans nombre de cas, meurent - pendant même que nous nous réunissons. Nous sommes tous ici au courant de la situation...

Mon pays...a toujours ouvert ses portes aux réfugiés. Depuis la Seconde Guerre mondiale, le Canada a accueilli plus de 350 000 réfugiés de diverses régions du monde, chiffre considérable proportionnellement à sa population.

Et les Canadiens continuent de répondre aux appels de détresse, notamment à ceux qui concernent les réfugiés indochinois. Entre 1975 et la fin de 1978, le Canada a accueilli 9 000 réfugiés de cette région. En décembre dernier, le gouvernement canadien annonçait qu'il réinstallerait 5 000 Indochinois en 1979. Compte tenu de la détérioration de la situation, nous avons augmenté ce chiffre à 12 000



Première photo du camp de réfugiés d'Ubon prise par un reporter occidental. Le camp, situé près de la frontière du Cambodge, abrite des Laotiens, des Vietnamiens et des Cambodgiens.

'hotolaser CP